

A la paritaria nacional solos, sin unidad, sin paridad de género y sin pauta paritaria

Después de tres horas de reunión con el Consejo Directivo Nacional de ATE, quedó bien en claro que la decisión de “Cachorro” Godoy y sus integrantes de cara a la Paritaria Nacional es una sola: representarse a ellos mismos.

Lejos de las propuestas de Unidad e ignorando el masivo Plenario de delegados/as nacionales de ATE Capital, de la semana pasada, que contó con la participación de más de 100 Sectores de Trabajo, el Secretario Nacional de ATE confirmó que las 4 personas que irán a la Paritaria serán del CDN y que lo harán sin pauta paritaria. Es decir, van a aceptar lo que plantea el Estado empleador, contrariamente a lo planteado en forma democrática en el Plenario. La paridad de género demandada, tampoco será respetada.

Desde ATE Capital, donde contamos con cerca del 80% de la representación de las y los trabajadores del Estado Nacional, venimos reclamando, sin respuestas, formar parte de la delegación negociadora. Frente a las disputas mezquinas, exigimos una real representación para nuestros afiliados y afiliadas en los órganos de discusión.

Tampoco permitiremos que no haya presencia nuestra, es por eso que nombraremos a dos paritarixs para llevar a la Mesa Paritaria la voz, los reclamos y las propuestas del conjunto de las y los estatales nacionales de Capital.
